

# Notas de prensa

EMPRESAS

## La compañía Ibercórdor afronta 2018 con nuevos retos

R. SANTALUCÍA / BARCELONA

Ibercórdor realizó el pasado viernes su tradicional encuentro navideño en la que colaboradores y amigos participaron en una cena, que en esta ocasión se celebró en un céntrico hotel de Barcelona.

Luis Miguel Sala, presidente de Ibercórdor, agradeció la presencia de todos ellos en el encuentro y destacó las recientes inauguraciones de las oficinas de Lleida y México, que se suman a las que tiene la firma tanto a nivel nacional como a nivel internacional.

Sala manifestó el interés de la empresa en proyectos que está llevando a cabo, como por ejemplo el de la inteligencia artificial con el objetivo que la empresa sea pionera en proyectos de este tipo, tal como subrayó el presidente de Ibercórdor, que terminó deseando unas felices fiestas a todos los asistentes.



Arriba, Luis Miguel Sala. Abajo, el equipo de Ibercórdor (Fotos VM)

Valencia Marítimas

Miércoles, 27 de Diciembre de 2017

Diario del Puerto... CATALUNYA... VIERNES 10 DE NOVIEMBRE 2017

### LOGÍSTICA • La apertura de la primera delegación de Ibercórdor en América se produce de la mano de su socio Logistashion

## Ibercórdor se expande a Latinoamérica con la apertura de una delegación en México

DP BARCELONA

La compañía Ibercórdor acaba de abrir delegación en México, lo que supone un importante paso en su expansión a Latinoamérica. La inversión ha incluido una sede en el municipio mexicano de Cuautlán Quiché. La apertura de la primera delegación de Ibercórdor en Latinoamérica se ha efectuado junto con el operador logístico del sector de la moda y del comercio, Logistashion, "cuya posesión es un mercado inmenso", explica la firma tras esta.

Con esta apertura, "Ibercórdor da el salto al otro lado del Atlántico con el objetivo de expandir su actividad en un mercado con un enorme potencial" añade. Para Ibercórdor, "Latinoamérica y, particularmente, México supone una gran oportunidad de negocio. Estamos ante un mercado muy rico al igual que tenemos muchos clientes", asegura Luis Miguel Sala, presidente de la compañía. Sala añade que "a corto plazo, pretenden abrir otra delegación en el país e incluso continuar con la expansión en Latinoamérica".

Con la apertura de la sede en Cuautlán local, formada por un equipo de profesionales con amplia experiencia en el mercado mexicano, la compañía pretende ofrecer un servicio experto y especializado para atender a cualquier empresa mexicana que quiera importar ropa y, también, a aquellas empresas españolas con volumen de comercio que se dirigen al mercado mexicano. La actividad económica de Ibercórdor se centra en los servicios de transporte internacional, además y consultoría para empresas del sector textil, textil, textil, químico y de comercio.

"A medio plazo, nos queremos convertir en el agente transatlántico de referencia de empresas de todo el mundo con sede en México", detalla Luis Miguel Sala, Ibercórdor y Logistashion. Logistashion, por su parte, ofrece soluciones logísticas especializadas y a medida para la industria de la moda y textil desde un enfoque innovador. Logistashion tiene una red de operaciones globales estratégicamente en países como: España, México, Chile, Colombia, Panamá, Estados Unidos y China.

Los integrantes del equipo de Ibercórdor México.

Diario del Puerto

Viernes, 10 de Noviembre de 2017



# El futuro Iberocondor

